

一学期にがんばったこと

まちたんけん

二年

わたしは、生活科のまちたんけん、大井野コースに行ったとき、はじめて行くところだから、とてもわくわくしていました。あるいていくと、竹がいっぱいありました。たおれている竹もありました。でも、そのたおれた竹は、大井野の人がどかしてくれていると聞きました。だから、大井野の子があんぜんに学校にすることができると分かりました。大井野コースのつう学ろは、エコロタウンよりも田口よりもきけんなどところだということに気がつきました。そして、大井野にすんでいるなつめさんやこはくさんの話を聞きのがさないうちに、しゅう中して聞きました。だから、新しいことをいっぱい知ることができました。大井野につくと、わたしたちを見て手をふってくれるちいきの人がいました。なんだかとてもうれしくなりました。



【2年 大井野たんけん】

一学期でがんばったこと

四年

わたしが、この一学期でがんばったことは二つあります。

一つ目は、わらびごはんを作ったことです。今年わたしたち四年生がわらびごはんを作りました。わたしは、とり肉を切るたんとついで、とり肉が思ったよりかたかったので大変でした。でも、自分たちでがんばって作ったわらびごはんは、やっぱりとてもおいしかったです。来年は、わらびをとりに行けないけれど、また食べたいです。



二つ目は水泳です。わたしは、あまり水泳が得意ではありません。おぼれそうと感じたこともあったけれど、先生たちが泳ぎ方のこつを教えてくださいましたので、はじめよりかなり泳げるようになり、うれしかったです。来年はクロールで二十五m泳げるようになりたいです。

最後の授業では、着衣水泳をしました。川や海などでおぼれそうになったときのために、一生けん命取り組みました。ペットボトルでなかなかうまくいくことができず、難しかったです。来年も、また水泳の授業ができるのを楽しみにしています。

一学期にがんばったこと

五年

わたしが一学期にがんばったことは三つあります。

一つ目は、あいさつです。毎日、門の前にいる先生や横断歩道にいる旗当番の人たちに、自分から元気よくあいさつすることができました。わたしがあいさつをしたとき、返事が返ってくることもすつきりして気持ちよくなります。だから、これからもあいさつをがんばりたいです。

二つ目は、漢字です。力いっぱい勉強をがんばりました。そのおかげでいい点数がとれました。一学期、三学期の力いっぱい検定でもいい点数がとれるようにがんばりたいです。

三つ目は、山の学習です。山の学習のテーマ「みんなで協力して、ときには我慢をし、チームの絆を深める山の学習」にするために、夕食の片付けで、友達が大変そうだったから、進んで声をかけて手伝いました。みんな協力して生活することを心がけたので、とても楽しい山の学習になりました。

一学期の間、わたしは「やさしさ百点」の行動ができたと思っています。二学期も友達を大切に、「やさしさ百点」を目指し、仲良く生活したいです。



市水泳大会に向けて

九月三日(土)に「恵田小・細川小・岩津小・常磐南小」の四校で市水泳大会が行われます。大会に向けて水泳部の意気込みをお伝えします。

目指せ入賞!

六年

ぼくは、昨年度タイムが上がらず大会に出場できませんでした。六年生になってから達成できるように、一生けん命練習しました。

部活のタイム計測の後、仲間から、「バタフライうまかったよ。」と言ってもらえました。今まで苦手意識のあったバタフライでしたが、みんなに認めてもらえたことで少し自信になりました。夏休みの練習でどの種目に出場するのか決まるので、大会で力を出し切り、入賞できるように練習をがんばりたいです。



【水泳大会に向けて】

一年 しゃぼんだま

でかい しゃぼんだま

一年

ぼくは、せいかつかのじゅぎょうで、しゃぼんだまづくりをしました。いえから、はんがあをもつてきました。はんがあをつかうと、でかいしゃぼんだまができました。たのしくて、なんども、なんどもでかいしゃぼんだまをつくりました。ともだちといっしょにたくさんつくれて、たのしかったです。



【1年 シャボン玉をつくろう】

二年 自転車教室

安全に自転車に乗るために

二年

わたしが、自転車教室で教わったことで、これから気をつけようと思うことは、ヘルメットのつけ方です。正しいヘルメットのかぶり方は、指が二本分あごひもの間に入るくらい

にひもとじ、おでこが見えないようにかぶります。そうしないとじこのときに、ヘルメットがういてしまつて、頭をしつかり守れません。

このほかにも、止まれのかんばんを見たら自転車も白い線の前で止まらないといけないことや、雨の日にかさをさして運転してはいけないことがわかりました。これから、気をつけて自転車に乗りたいです。



【3年 Bフォースによる自転車教室】

四年 いきものたちの話す場

いきものたちの気持ち

四年

さんのお話を聞いて、人間が木を切ることで森がどんどん少なくなっていることや、未来のためにいきものが住みやすくなるようにSDGsという目標があるということが分かりました。また、「話す場」では、森の中で動物になりきつて話し合うことで、動物たちの気持ちがよく分かりました。ごみがあるといやだなという話がでてきたので、ごみを少なくしていきたいと思いました。

五年 和裁教室

とても勉強になった和裁教室

五年

和裁教室では、玉結びや玉どめ、なみぬいなどの基本的なことを教えていただきました。和裁士の先生のお手本のなみぬいを見たら、とても速く、クラスのみんなで声を出して、おどろきました。和裁教室の先生は、何年も手ぬいで服や着物を作っていると話していました。だから、これだけ速くなみぬいができると思いました。和裁教室では、プロの先生たちに技を見せてもらい、とてもよい体験となりました。私も、裁ほうができるようになったので、うれしかったです。



【4年 いきものたちの話す場】

六年 リモート交流会

初のリモート交流会で

六年

先生から常磐ブロックで交流会をするという話を聞き、とても楽しみにしていました。

実際に映像でつながると、初めて会う人ばかりで緊張しました。常南小は、幼稚園や保育園ごとに自己紹介をして、同じ園の人が思い出してくれるきっかけになるようにしました。質問タイムで同じ園の子に名前をおぼえているかを尋ねると、おぼえている子もいましたが、ぼくは途中で海外に転園してしまつたので、残念ながらおぼえている子はいませんでした。

これからのリモートでもっと話してみたいし、中学校でまた出会うのも楽しみになりました。



【5年 和裁教室でなみぬいに挑戦】



【6年 常磐東小とのリモート交流会】

(3)

この人

この先もずっと守り続けたい 和太鼓かがり火



【和太鼓クラブの指導】

四年前の春。娘の入学式で見た和太鼓クラブの演奏。本当に素晴らしい演奏で、私は驚きと感動と懐かしさを感じながら、とてもうれしい思いで見えていました。

和太鼓クラブが発足した平成四年。当時四年生だった私はクラブでの一員でした。当時は、指導してくれる専門の先生はおらず、学校の先生とクラブのメンバーと手探りで曲を作っていたように記憶しています。私の卒業後、PTA会長を務めていた父が、「和太鼓かがり火」の先生とご縁があり、今に至るまで二十年以上もクラブのご指導をしていただいています。

私は、小学生の頃に味わった和太鼓を叩く感触と、全員の音が揃った時のあの感覚や楽しさを忘れられず、高校生の頃から、かがり火のチームでお世話になっています。その経緯

で、三年前から先生と共に、クラブの指導に関わらせていただいています。

クラブでは、限られた練習時間の中、一生懸命に曲を覚えて完成させようと頑張っている常南っ子たちの姿に、いつも感激しています。

これからも常南の伝統を引き継ぎながら、新しいことにもチャレンジしていけたらいいなと思っています。



【入学式での和太鼓演奏】

お知らせ

◆**全校出校日** 八月二十二日(月)

※**親子環境美化活動は中止します。**

◆**学校閉庁日**

今年度も左記のように「学校閉庁日」を設けますので、ご理解ご協力をよろしく願います。

【閉庁期間】

八月十日(水)～十六日(火)

【緊急の連絡先】

岡崎市教育委員会学校指導課

電話 2316441

◆**第2回PTA役員会**

九月九日(金)一八時半より

常南の心

夏休み、何をしようか 一年担任

夏休みが始まった。さて、何をしようか。自分が子どものころの夏休みと言えば、朝のラジオ体操から始まり、午前中の涼しいうちに勉強、夏休みの特別アニメを見た後に昼食。午後は小学校のプール開放に行き、帰宅後、日が暮れるまで近所の友達と遊ぶ、という毎日だった。家族旅行など特別なことはなかったが、毎日が充実していて、あつという間の夏休みだった。特に思い出に残っているのが、親と一緒に昼食を作ることだった。おにぎりやホットケーキ、卵焼きなど自分で作れるものが増えていくのが楽しかった。また、夜は家族でトランプをしたり、近所を散歩しながら星を見たりするのもわくわくした思い出の一つである。普段は「明日学校だから早く寝なさい」と言われる時間に、家族でゆったり過ごせるのがうれしかった。

さて、自分も親になり我が子との過ごし方について振り返ってみる。普段夕食を作っているときに、「僕も手伝う」と言ってくれるのだが、「今は時間がないからまた今度」と言ってしまう。夏休み、時間はたっぷりある。一緒に夕食を作る絶好のチャンス！包丁を使わせるのはドキドキするが、時間にゆとりのある夏休みなら、このドキドキも一緒に楽しみながら過ごせようである。普段できないことに挑戦する夏休み。みなさんは、何に挑戦してみますか。

9月の行事予定



30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1			
金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木			
←		球技大会、陸上大会	キッズデイズ30日まで	選手激励会	委員会	秋分の日				敬老の日			読み聞かせ	PTA資源回収	稲刈り	とこは社会見学	月曜集会	クラブ			読み聞かせ	第2回PTA役員会		夏休み作品展	分散型授業参観	児童集会	委員会	(予備日)	小学校水泳大会	水泳部選手激励会	地震避難訓練	かき氷の会

●【お詫び】7月9日(土)に予定していた資源回収は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため急遽中止とさせていただきます。連絡が行き届かず、申し訳ありませんでした。